

La Junta de Beneficencia informa que sus hospitales Luis Vernaza, de niños Roberto Gilbert y Alfredo Paulson, atenderán con normalidad el miércoles 3 de noviembre en el área de Consulta Externa.

En los mismos hospitales, los otros días del feriado, atenderán de manera habitual las áreas de emergencia, hospitalización y otras áreas de atención al paciente.

Mientras que, en el Instituto de Neurociencias, la atención de consulta externa se reanudará el jueves 4 de noviembre. La atención en las áreas de emergencia, hospitalización, Unidad de Conductas Adictivas y Residencias atenderán con normalidad durante el feriado.